

Crise migratoire : nos valeurs c'est l'accueil

Les causes des migrations sont multiples et donc la situation des migrants aussi, mais tous sont des réfugiés voulant échapper à des situations inévitables, de guerre, de dictature, de répression, de famine, de catastrophe "naturelle" ou non, les inondations, les tremblements de terre...

Le droit international, les fondements adoptés pour faire l'Union européenne, la constitution de la France, les Déclarations universelles des Droits Humains sont les textes qui doivent s'appliquer et qui nous donnent l'obligation légale d'accueillir ces populations en plus de l'obligation morale, humaine, éthique de les considérer dans leur détresse, comme **nos frères et sœurs en Humanité, au nom des valeurs de la culture de la paix**, de nos convictions que l'espèce humaine est une, que l'être humain est un être social, qu'il n'y a pas d'étrangeté dans nos diversités. Partageons tout ce qui est en nous et en autrui de richesses, de talents, de capacités, de volontés de bâtir un monde de paix et de justice. Tant de raisons pour se réfugier et tant de raisons de bien les accueillir.

Raoul Alonso - *Planète Paix*, octobre 2015

Crise migratoire : nos valeurs c'est l'accueil

Les causes des migrations sont multiples et donc la situation des migrants aussi, mais tous sont des réfugiés voulant échapper à des situations inévitables, de guerre, de dictature, de répression, de famine, de catastrophe "naturelle" ou non, les inondations, les tremblements de terre...

Le droit international, les fondements adoptés pour faire l'Union européenne, la constitution de la France, les Déclarations universelles des Droits Humains sont les textes qui doivent s'appliquer et qui nous donnent l'obligation légale d'accueillir ces populations en plus de l'obligation morale, humaine, éthique de les considérer dans leur détresse, comme **nos frères et sœurs en Humanité, au nom des valeurs de la culture de la paix**, de nos convictions que l'espèce humaine est une, que l'être humain est un être social, qu'il n'y a pas d'étrangeté dans nos diversités. Partageons tout ce qui est en nous et en autrui de richesses, de talents, de capacités, de volontés de bâtir un monde de paix et de justice. Tant de raisons pour se réfugier et tant de raisons de bien les accueillir.

Raoul Alonso - *Planète Paix*, octobre 2015

Quelles solidarités avec les populations contraintes à l'exil ?



Samedi 21 novembre 2015 à 14h30

**Maison des Ensembles
3/5 Rue d'Aligre - 75012**

(Métro : Gare de Lyon, Ledru Rollin, Reuilly Diderot)

Intervenants au débat :

Monique Konté (CCFD- Terre Solidaire)

Une professionnelle du travail avec les mineurs isolés
(Femmes Intercultures /Coordination des parents d'Afrique)

Médiateur : **Nicolas Pitsos** (Mouvement de la Paix)



Quelles solidarités avec les populations contraintes à l'exil ?



Samedi 21 novembre 2015 à 14h30

**Maison des Ensembles
3/5 Rue d'Aligre - 75012**

(Métro : Gare de Lyon, Ledru Rollin, Reuilly Diderot)

Intervenants au débat :

Monique Konté (CCFD- Terre Solidaire)

Une professionnelle du travail avec les mineurs isolés
(Femmes Intercultures /Coordination des parents d'Afrique)

Médiateur : **Nicolas Pitsos** (Mouvement de la Paix)



